

"Hace tanto que masco tinieblas  
que la dicha no sé reaprender  
tanto tiempo que piso las lavas  
que olvidaron vellones los pies  
tantos años que muerdo el desierto  
que mi patria se llama la sed."

G. Mistral

Feliz año querida patria, tan humillada y herida en tu hermosa geografía,  
con cementerios clandestinos y crímenes dolorosos cometidos contra nuestro  
pueblo.

Feliz año nuevo compatriota; para los trabajadores, en primer lugar nuestro  
cálido saludo; a las mujeres, a la juventud nuestro abrazo fraternal y espe  
ranzado.

Feliz año, para los artistas y los intelectuales, para ellos deseamos amplios  
y profundos espacios de creación y conocimiento.

Feliz año nuevo, para todos aquellos que defienden el derecho a pensar, a  
tener convicciones políticas y religiosas y que tratan de hacer de nuestra  
patria una tierra de respeto honor y dignidad.

Exitos para todos aquellos que con valentía y el corazón palpitando de hercú  
mo, dicen lo que en nuestra patria no se puede decir, para defender los dere  
chos humanos.

Entereza para uds. valientes mujeres chilenas esposas de fusilados y ejecuta  
dos, alegría y esperanza para sus tiernos hijos, que con los ojos interrogan  
la conciencia de la patria y exigen que nada se olvide.

Feliz año nuevo, para uds. chilenos y chilenas que bajo otros cielos, hablando  
otro idioma y anorando la majestad de la cordillera, sufren la tristeza del  
exilio y la nostalgia. Firmeza compatriotas aquí en Chile el lugar de cada  
uno de ustedes se conserva.

Un abrazo callado y triste para ustedes queridos familiares que en secretas  
celdas de torturas permanecen detenidos y desaparecidos, con honor reciban  
el abrazo de la patria que con orgullo reconoce en uds. a parte de sus mas  
valientes hijos, el pueblo no los olvida, la historia los hará inmortales.

Chilenos, cuando finalice este año y comience el próximo centenares de hombres  
mujeres y niños abrirán sus brazos para estrechar el cuerpo del ser que mas  
aman, pero solo podrán apretar el recuerdo y la ausencia, de ese cuerpo que  
no estará presente, porque tal vez está muerto o tal vez está vivo.

Para que ese dolor no se repita, y nunca más se sufra en nuestra patria,  
compatriota, quien quiera que tú seas, alza tú voz, eleva con tu protesta el  
honor y la gloria de la Patria y exige la libertad de los detenidos-desaparecidos.

POR LA VIDA, POR LA PAZ Y LA LIBERTAD  
LOS ENCONTRAREMOS

Agrupación de Familiares de Detenidos-Desaparecidos